

Communiqué AFP Jacline Mouraud

Suite à la libération de deux otages et la mort de deux soldats Français au bénin Le 10 mai 2019.

Suite à la libération de deux otages Français ainsi que deux autres otages l'un Américain et l'autre Sud-Coréen au Nord du Bénin la nuit dernière, c'est avec une profonde tristesse que nous apprenons le décès de deux de nos soldats engagés dans cette opération des Forces Spéciales Françaises.

Combien de fois allons nous encore mettre en face de l'inconscience d'un tourisme hors piste, la vie d'hommes engagés au service de notre pays ?

Nous pouvons nous demander pourquoi la France seule, prend à sa charge la défense du continent, malgré diverses coopérations internationales ?

Ainsi que l'a déclaré le Chef d'Etat Major des Armées, le Général Le Cointre aujourd'hui, la France a perdu deux de ses fils, les militaires deux frères d'armes; j'ajouterais simplement que les Français ont perdus deux amis, des héros.

Toutes mes pensées vont vers leurs familles.